

Mieterweihnachten 2021

Am Montag, 13. Dezember 2021, waren die Mieterinnen und Mieter zur Weihnachtfeier eingeladen, selbstverständlich 2G-konform (genesen, geimpft/geboostet).

Um 16:15 Uhr begannen die Glocken zu klingen – Anita und Maik Schreiner entführten uns in die Welt der verschiedenen Glocken mit sanften, rassigen, klassischen und weihnächtlichen Liedern und Melodien. Das eine Mal konnte das Publikum mitglöcklen, ein anderes Mal mitklatschen. Bei den klassischen Weihnachtsliedern wurde dann etwas mitgesummt, Mitsingen haben wir als Vorsichtsmassnahme weggelassen.

Im Anschluss an die Vorführung wurde der Raum durchgelüftet und dann genossen alle den Imbiss und ein Glas Wein oder Mineral. Auch der Kaffee mit einem feinen Stückchen Schockolade fehlte nicht.

Ein wunderbarer Abend nach einer so langen Zeit ohne grosse Anlässe. Alle haben das Zusammensein sehr genossen und auch wir von der Alterssiedlung haben uns ausserordentlich gefreut, dass der Anlass zu Stande gekommen ist.

Allen noch besinnliche Adventszeit, glückliche Weihnachten, frohe Festtage und einen guten Start ins neue Jahr.

Franziska Stübi Geschäftsführerin

Impressionen:











